

# Rote Wölkchen

## Akatsuki greift an! HP: Naru X Hina

Von Asura\_1991

### Prolog: Das Angebot

Langsam ging er durch die Straßen Konoha's. Jeder beäugte ihn misstrauisch oder warf ihm viel sagende Blicke zu. Er wusste was diese Blicke ihm zu sagen versuchten. Es war seit jeh her so. Der Chaot kannte es nicht anders. Er hatte sich sogar daran gewöhnt...

Naruto Uzumaki hasste die Menschen in Konohagakure. Er wollte einmal Hokage werden. Hatte deswegen sogar Tsunade, die jetzige Hokage, in dieses schwache Dorf geholt! Er wäre für sie gestorben. Nachdem er allerdings bemerkte, dass die Menschen ihn nach wie vor verachteten und ihn nichteinmal ansatzweise respektierten fasste er sich einen neuen Traum. Hokage werden ist was für schwache! In diesem Punkt war er sich sicher. Er wollte nurnoch schnell raus aus dem Dorf und es so schnell wie möglich vernichten! Er wollte jeden Bewohner leiden lassen wie sie ihn haben leiden lassen.

Obwohl er wusste, dass man dieses Leid nicht in 100 Jahren zurückzahlen konnte...

Er sprach bereits seit über einer Woche mit keinem Menschen. Nur, wenn er sich etwas zu Essen kaufte sprach er das nötigste. Er blieb in seinem Zimmer und schmiedete Pläne. Er wollte schon in zwei Tagen raus aus diesem Kaff. Ausrüstung und Nahrung hatte er für gut eine Woche. Dies sollte reichen um weit genug zu fliehen.

Er würde sich nicht verabschieden. Warum auch? Sie bemerkten ja nichteinmal seinen Geburtstag vor drei Tagen! Dabei hatte er jedem eine Einladung zu einer Feier geschickt! Jedem! Nicht einer ist gekommen! Und ab diesem Moment wusste er es. Er hatte nicht einen Freund. Niemanden. Naruto dachte, dass wenigsten's Sakura kommen würde! Sie sprach nichteinmal mit ihm. Die junge Hyuga...Er wollte ihr an diesem Tag seine liebe zu ihr gestehen. Ja er liebte sie! Sie den letzten Menschen den er verschonen würde.

Mit gesenktem Blick schritt er die Straße entlang und fing sich wie immer Blicke ein. Am liebsten würde er jeden von ihnen auf der stelle töten!

Er bemerkte nicht, wie ihn zwei Personen beobachteten. Unauffällig folgten sie ihm zu einem Ramenstand. Weiter zu seinem Haus, ja sogar in sein Zimmer.

"Naruto Uzumaki?" fragte einer von ihnen, als sie hinter ihm standen. In seiner Wohnung erlitt der angesprochene fast einen Herzinfarkt. Blitzschnell zog er ein Kunai und drehte sich um. "Was wollt ihr denn hier? Bin ich der nächste Jinchuuriki auf eurer Liste? Nehmt mich mit wenn ihr wollt, von mir braucht ihr keine Gegenwehr zu erwarten." Itachi wunderte sich über das Verhalten des Blondes Chaoten.

"Nein wir wollen dich nur etwas fragen." Naruto war verblüfft. Warum sollten Itachi Uchia und Kisame Hoshigaki ihn etwas fragen? "Was wollt ihr wissen?" sprach er zaghaft zu den beiden Männern, wobei einer einem Hai ähnlicher sah. In langen, schwarzen Mänteln mit roten Wolken und ebenso roter Innenseite standen sie vor ihm. Sie trugen beide Nagellack in verschiedenen Farben auf ihren Fingernägeln. Ausserdem trugen sie große kegelförmige Strohhüte mit kleinen herabhängenden Glöckchen um ihr Gesicht zu verdecken, der Kinn-hohen Kragen von ihrem Mantel verdeckte dieses ebenso. Kisame trug auch noch sein Schwert Samehada (Haifischhaut).

Der Haimensch fing an auf die Frage zu antworten "Wir wollten dich fragen ob du nicht Lust hast bei uns einzusteigen?" Dabei grinste er diabolisch den kleineren an. Scheinbar wussten sie, wie es um Naruto's Gefühle gegenüber Konoha stand. Er überlegte ein wenig. Er wog Vor- und Nachteile ab und entschied sich dafür mit ihnen zu gehen. Was hatte er zu verlieren? Sein Leben? Wer wollte schon leben wenn sich niemand für ihn interessierte? Nein, er hatte nicht's zu verlieren.

"Gut ich werde mit euch gehen, aber...ich will mich irgendwann an Konohagakure rächen! Sie haben mich immer gehasst und eines Tages möchte ich mich rächen!" Itachi lachte. Der Junge hatte jetzt schon mehr Hass in sich als er. Er würde ein sehr guter Verbündeter abgeben und einen starken Ninja.

Itachi zog ein Kunai und ritzte dem Blondes durch das Zeichen Konoha's auf der Stirn. Ab diesem Moment war er ein Nuke-Nin. "Nun komm mit wir haben später genug Zeit zum reden!" Naruto nickte und nahm die wichtigsten Sachen, stopfte sie in einen Rucksack und machte sich mit seinen neuen "Freunden" auf den Weg Richtung Amegakure. Er wusste nicht wieso sie dahin gingen, würde es aber bald erfahren.

Als ein Tag verging kam eine Gruppe von Konoha-Nin's auf eine mittlerweile Leerstehende Wohnung zu. Sie hatten eine kleine Torte dabei und freuten sich schon auf den Gesichtsausdruck eines gewissen Blondschopfes wenn er die ganze Truppe sehen würde.

Es waren wirklich alle aus Naruto Akademie-Klasse anwesend. Sogar Kakashi hob den Blick von seinem kleinen Buch und Iruka wusste, dass dies nicht oft passierte. Hinata war schon den ganzen Tag in einem Hauch von rot um die Nase herum gehüllt. Sie wusste, dass sie es ihm gleich sagen würde. Sie hatte genug Mut! Sie würde ihm sagen, dass sie ihn liebt!

Als sie bei seiner Wohnung ankamen und keiner aufmachte stutzten sie. Es war erst 7 Uhr! Er müsste schlafen, deswegen wollten sie ihn ja überraschen! Als niemand aufmachte machten sich Iruka und der Hatake Sorgen. Sie schlugen die Tür ein und

fanden eine leere Wohnung vor. Ein Brief lag auf einem Tisch und war an alle adressiert. Kakashi öffnete ihn und traute seinen Augen nicht. Er fing an zu zittern und lies den Brief fallen. Sakura hob ihn auf und fing an laut zu lesen.

Hallo,

wie ihr sicher seht bin ich nicht mehr in Konohagakure...oder falls ihr es überhaupt bemerkt haben solltet und diesen Brief lest. Wie dem auch sei, ich habe mir die Freiheit erlaubt dieses Dorf zu verlassen, da ich euch ja wohl egal bin. Ihr vergesst ja sogar meinen Geburtstag! Die ganzen Jahre über habe ich gedacht in euch endlich Freunde gefunden zu haben! Vorallem in dir Sakura! Ich dachte wir würden gemeinsam feiern...Ihr alle und ich!

Und dir Hinata wollte ich sagen, dass ich dich geliebt habe! Scheinbar ist euch allen ein gewisser Blondschoopf egal geworden! Ich hasse euch!  
Denkt jetzt nicht, dass ich alleine gegangen bin. Meine neuen Freunde, die Akatsukis, werden mir helfen mich an euch zu rächen! Ich werde Konohagakure dem Erdboden gleich machen!

Mit größtmöglicher Verachtung

Naruto Uzumaki

Sakura fing an zu weinen. Sie konnte es nicht glauben...Ihr Chaot war weg und er wollte Konoha zerstören! Konnte es schlimmer kommen? Sie wusste es nicht. Schnell rannte sie aus der Wohnung und hoffte ihn noch aufhalten zu können. Natürlich wussten sie nicht, dass er bereits seit über einem Tag gegangen ist. Sie beachteten ihn ja nie....

---

So das war der Prolog =)  
Lasst Kommis da xD

MFG